
 Interrogazione n. 563
presentata in data 7 febbraio 2018
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Volpini
“Partecipazione dell’Assessore regionale alla Caccia ad un incontro relativo alla
valorizzazione della fauna selvatica del Montefeltro”
a risposta immediata

I sottoscritti Consiglieri regionali Enzo Giancarli e Fabrizio Volpini,

Premesso che:
- le sezioni locali di due associazioni private hanno organizzato, per il 10 febbraio prossimo,

presso un ristorante nella Provincia di Pesaro e Urbino, un incontro, al quale è prevista la parte-
cipazione dell’Assessore regionale alla caccia;

- tale incontro riguarda la valorizzazione della fauna selvatica del Montefeltro, indicata come “pos-
sibile risorsa economica e territoriale”;

- nel materiale che pubblicizza l’incontro è raffigurato un cinghiale;
- sono numerose le produzioni di qualità del territorio marchigiano (dal marchio regionale “QM-

Qualità garantita dalle Marche” alle Denominazioni di Origine Protetta-DOP, all’Indicazione Ge-
ografica Protetta IGP, alle quali si aggiungono oltre 150 prodotti tradizionali censiti dalla Regione
Marche) che devono essere sempre più valorizzate, e che nascono dal rispetto del territorio e
dell’ambiente e contribuiscono in larga misura alla crescita dell’economia marchigiana;

- è singolare che tra le stesse sia inserito proprio il cinghiale, che è un animale fortemente impattante
sia dal punto di vista ambientale che agricolo;

- la presenza dell’Assessore regionale alla Caccia all’incontro rischia di avallare questa linea;

INTERROGANO

il medesimo Assessore regionale per sapere se intende aderire all’orientamento finalizzato ad
inserire gli ungulati, e in particolare il cinghiale, tra le produzioni di qualità e le risorse del territorio
marchigiano da valorizzare.


